



## Neuer Anstrich für die Satellitenschüssel der Sternwarte

Die Kunst -AG wurde kürzlich beauftragt, das in die Jahre gekommene Motiv der Satellitenschüssel zu erneuern. Nach einigen Überlegungen entschieden wir uns für die Darstellung einer abstrakten Erde in den Farben Hellblau, Grün und Braun. Dazu der Mond, kleine Sterne und der erste künstliche Erdsatellit Sputnik 1. Dieser wurde erstmals am 8. Oktober 1957 an der Schulsternwarte Rodewisch beobachtet.

Viel Spaß an der doch recht aufwendigen Neugestaltung hatten Helena und Jessica aus der 5b sowie Theresa und Nelly aus der 6b.

Heike Geldner, AG-Leiterin



Motiv auf eine Schablone übertragen und die Segmente bearbeiten

Abkleben, Farben mischen und ...



Fertig!

